



Dans ce nouveau roman intitulé « Arrête avec tes mensonges », l'écrivain dévoile son intimité et raconte l'histoire d'un amour de jeunesse qui marqua son existence.

Plongé dans les années 80, **Philippe Besson**, alors âgé de dix-sept ans, fait le récit de sa première relation avec un garçon, Thomas Andrieu. Plus qu'une simple aventure amoureuse et érotique, l'écrivain retrace ici avec une grande exactitude la psychologie de ces adolescents contraints à se cacher pour s'aimer. En effet, dans ce véritable témoignage, il montre les difficultés qu'un adolescent peut rencontrer dans un milieu social réfractaire à l'homosexualité. Ainsi, dans ce roman aux allures autobiographiques, Philippe Besson donne, grâce à **une écriture légère et silencieuse**, un sentiment d'éternité à l'épopée de ces deux amants.

Arrête avec tes mensonges (Julliard). 195 pages.

Guillaume HOUDANT.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)